

# *Despliega Rusia baterías de nuevos misiles antiaéreos*

---



Moscú, 1 mar (RHC) El Ministerio de Defensa ruso asignó a la Fuerza Aeroespacial de Leningrado, ubicado al noroeste del país, el primer sistema antiaéreo S-350, como parte de los esfuerzos por mantener actualizadas sus fuerzas armadas.

"La Fuerza Aeroespacial recibe este año por primera vez el avanzado sistema antiaéreo S-350, la batería será entregada al centro de entrenamiento de la provincia de Leningrado", indicó en un comunicado del ministerio.

Señaló que varios equipos de asesores se encargarán de capacitar al personal militar que operará esos equipos, antes de que sean colocados.

El Ministerio de Defensa señaló que estos lanzacohetes reemplazarán a los S-300, que son sistemas tierra-aire de medio alcance con un rango de 120 kilómetros, los cuales tienen capacidad para atacar 32 misiles en simultáneo.

Los S-300 de la marina rusa tienen como objetivo interceptar aviones y cohetes crucero, mientras que la versión de las fuerzas terrestres era la de garantizar la defensa antibalística.

(Telesur)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/184785-despliega-rusia-baterias-de-nuevos-misiles-antiaereos>



**Radio Habana Cuba**